Pflegeberufe erlernen

Magdeburg/Halberstadt (pm/kl). Die Fit Bildungs GmbH hat Anlass zu feiern. Das Bildungsunternehmen, heute mit Sitz in Magdeburg und Halberstadt, wurde am

gestrigen Dienstag 25 Jahre alt. Die Idee zur Gründung stammt von der Magdeburgerin Dr. Helga Klemmt. wachsenden Bedarf in den Die langjährige geschäftsführende Gesellschafterin Pflegeberufen

des Unternehmens hatte aus der zunehmenden Alterung der Bevölkerung einen nichtärztlichen Heil- und abgeleitet. 1992 begann der Unterricht mit drei Ausbildungskursen.

Heute hat das Unternehmen 45 Vollzeitkurse, die zu einem anerkannten Abschluss führen. Die Schüler können unter neun Ausbildungsmöglichkeiten wählen: Altenpflege, Altenpflegehilfe. Krankenmedizinischpflegehilfe. technische Laborassistenz, medizinisch-technische Dokumentationsassistenz, Physiotherapie, Podologie, sozialpädagogische Erziehung und im Beruf der medizinischen Fachangestellten. Unterrichtet werden die Schüler von 80 fest angestellten und weiteren freien Dozenten.

Die Chancen, in einer Gesundheits- oder Pflegeeinrichtung im Norden Sachsen-Anhalts von einem Absolventen der Schule betreut zu werden, sind groß. "Man begegnet ihnen in vielen Bereichen", sagt Monika Barm, "umso mehr, da viele Ehemalige den Sprung in die Selbständigkeit wagten



Mit Unterstützung von Praxislehrerin Nadine Blechschmidt (r.) üben die künftigen Altenpfleger Nadine Braatz und damit weitere Firmen und Carsten Feldsien in der Fit Bildungs GmbH an einer und zusätzliche Arbeitsplät-Foto: Fit Bildungs GmbH. ze schufen". Pflegepuppe.